

Sección Página 10.12.2009 Primera-Nacional pp-2

de pesos le costó <u>a la Legislatura</u> pasada la creación de 27 comisiones especiales de escasa productividad; ayer fueron creadas 28.

Cuestan 6 mo las comisiones

A pesar de la sangría al erario, la presente Legislatura anunció ayer la creación de 28 nuevos comités extraordinarios

POR ALEJANDRO SÁNCHEZ

alejandro.sanchez@nuevoexcelsior.com.mx

De acuerdo con un informe de la Cámara de Diputados, la comisiones especiales cuestan a cada Legislatura más de seis millones de pesos y representan poca efectividad...

Aun así la Junta de Coordinación Política creó ayer mismo 28 nuevas comisiones especiales de un solo golpe.

Una solicitud de transparencia en San Lázaro informa que en la LX Legislatura hubo 27 comisiones especiales, las cuales al final del trienio costaron seis millones 485 mil 280 pesos.

Para esta LXI Legislatura, ayer se conformaron las nuevas con el

fin de resolver las prioridades de los estados y cuotas de los nos va a llevar a partidos.

Por ejemplo, los diputados puestas a la Junta tendrán comisiones para Industria Automotriz; Cuenca de

los Ríos Grijalva Usumacinta; Cuenca Lerma-Chapala-Santiago; Citricultura; Apoyo a los Festejos del Centenario de dicho Ramírez Acuña. la Revolución, y otra de Apoyo a los Festejos del Bicentenario de la Independencia.

Además para la Competitividad; Acceso Digital; Seguimiento de la implementación de la reforma constitucional en materia de la fiscalización, evalaución y armonización contable y para vigilar el correcto uso de los recursos federales, estatales y municipales en los procesos electorales.

El presidente de la Me-

sa Directiva de la Cámara baja, el panista Francisco Ramírez Acuña, ha admitido que existen dudas en torno a la productividad de las comisiones especiales.

"Tenemos un análisis en el cual las comisiones especiales no han sido productivas; que hagamos prode Coordinación Política y que en la Conferencia podamos tomar la determinación", ha

"Creo que debemos fortalecer mejor a nuestras comisiones ordinarias para que puedan hacer un trabajo mucho más intenso", consideró.



Debemos fortalecer mejor las comisiones ordinarias para que hagan un trabajo mucho más intenso""

FRANCISCO RAMÍREZ ACUÑA PRESIDENTE DE LA **MESA DIRECTIVA**



Página 1 de 2 20660.59 \$ 2 Tam: 338 cm RGARCIA

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 10.12.2009 Primera-Nacional pp-2

USO POLÍTICO

Ha quedado demostrado que en Legislaturas anteriores las comisiones extraordinarias sólo sirven para que las diversas corrientes partidistas se golpeen políticamente:

- Como ejemplos están las comisiones especiales que investigaron al ex presidente Vicente Fox, a Napoleón Gómez Urrutia, a los hermanos Bribiesca, hijos de Martha Sahagún, así como el uso honesto de los recursos
- federales y estatales en campañas políticas.
- Ninguna de los cuerpos legislativos mencionados tuvo facultades de sanción.
- Las comisiones especiales lo más que pueden hacer es emitir un juicio independiente al de las autoridades administrativas o judiciales que dan seguimiento a esos mismos casos.
- Sirven más bien para el reparto de cuotas entre los partidos políticos.



Foto: Archivo/Excélsio

Francisco Ramírez Acuña, presidente de la Mesa Directiva, ha reconocido la improductividad de estos cuerpos legislativos.